



Pressemitteilung

Mittwoch, 7. Dezember 2022

Brücke über die Tarpenbek kann nach Sanierung ohne Einschränkung von Fußgänger*innen und Radfahrer*innen benutzt werden

Norderstedt. Die Brücke über die Tarpenbek, als Teil des Rad- und Fußwegs zwischen der Schleswig-Holstein-Straße und der Straße Jägerlauf, ist saniert worden und kann wieder ohne Einschränkungen benutzt werden. Die Sanierungsarbeiten hatten sich zuletzt wegen Terminschwierigkeiten bei der Materialanlieferung verzögert.

Seit Juli war die Brücke nur noch eingeschränkt nutzbar gewesen, nachdem Mitarbeitende der Stadt Norderstedt bei einer Kontrolle Materialschäden festgestellt hatten. Diese Materialschäden sind nunmehr beworben worden.